



[Portada](#)
[Quiénes somos](#)
[Últimas noticias](#)
[Búsqueda avanzada](#)
[Publicidad](#)
[Contacta](#)
[Participa](#)

MENÚ

- » [Arcadia](#)
- » [Buzón](#)
- » [Firmas](#)
- » [Reportajes](#)
- » [Local Arganda](#)
- » [Local Rivas](#)
- » [Cultura y Ciencia](#)
- » [Magacine](#)
- » [Ascensor](#)
- » [Horoscopo](#)
- » [Agenda](#)
- » [Compro | Vendo](#)
- » [Bolsa de trabajo](#)
- » [Of. Púb. Empleo](#)
- » [Subvenciones](#)

FIRMAS

El sófbol y el béisbol seguirán adelante en Rivas

El pasado mes de julio ha dejado dos jarros de agua fría en el panorama deportivo de Rivas Vaciamadrid. La elección de Londres como sede de los juegos olímpicos de 2012, eliminó las expectativas de Rivas como subsele. En esa misma semana, el COI anunciaba la retirada del programa olímpico de los deportes que habían alimentado el sueño de Rivas; el sófbol y el béisbol.

La primera decisión, suponía para Rivas Vaciamadrid, perder la importante aportación que el COI realizaría para la ejecución de las instalaciones deportivas del norte de nuestra ciudad, y la posibilidad de situar a Rivas en el mapa del mundo.

Aún así, la apuesta decidida que este Ayuntamiento siempre ha tenido por el deporte de base, nos hacía mantener el proyecto de construcción de la ciudad deportiva de la zona noroeste del municipio y, por supuesto, no perder los sueños de futuro de un proyecto de subsele olímpica que fue pensado, desde su concepción, para la mejora de las instalaciones del municipio al servicio de su ciudadanía.

Sin embargo, la segunda decisión del COI, ha sido más difícil de encajar, si bien el sófbol y el béisbol son deportes minoritarios en España, son ampliamente practicados en, China, Japón, Cuba, y EEUU. Además, han formado parte del programa olímpico desde 1992, y su práctica se ha ido implantando y ganando progresivamente popularidad en países europeos como Holanda, Italia y la República Checa.

En Rivas Vaciamadrid, la trayectoria de esta disciplina deportiva ha estado ligada al equipo Rivas Ciudad del Deporte que, en sus doce años de existencia, ha liderado en varias ocasiones la división de honor y han sido vencedoras en varias ediciones de la Copa de la Reina, lo que nos ha convertido en una importante cantera nacional de jugadoras.

Desde el Ayuntamiento, el reconocimiento al esfuerzo de estas jugadoras ha supuesto introducir, en la amplia oferta de eventos deportivos, la celebración de numerosas competiciones de primer nivel, tanto del panorama nacional como del internacional.

El último encuentro celebrado en el municipio, la Copa Internacional de Sófbol, en la que se dieron cita algunas de las federaciones más importantes del mundo, además de un espectáculo deportivo de primera calidad, ha supuesto el encuentro de todas las voces que vamos a seguir exigiéndole al COI que reconsidere su decisión y recupere el sófbol y béisbol como disciplinas olímpicas.

No sólo por las deportistas de hoy sino, y fundamentalmente, por las del futuro, las que pudimos ver, simultáneamente con la competición internacional, en el primer Torneo Nacional de promoción de la Categoría Cadete, en éste, además de deportividad y calidad en el juego, las personas que asistimos pudimos disfrutar de la ilusión de las nuevas generaciones de deportistas, de las que van poniendo su sudor y esfuerzo al auge de este deporte.

Por todos ellos y ellas, las que ya están y las que vienen, desde esta Concejalía mantendremos nuestro doble compromiso; con el deporte de base desarrollando las instalaciones necesarias y el apoyo imprescindible para que sigan practicando el deporte que han elegido; y con el deporte de competición, luchando para que más tarde o más temprano el sófbol y el béisbol vuelvan a ser incluidos en el programa olímpico.

Porque después de todo, lo importante es participar, seguiremos en el juego.

[Volver](#)

[PUBLICIDAD](#)



BOLETÍN

Suscríbete a nuestro Boletín

Alta

E-mail

[PUBLICIDAD](#)



ENCUESTA

Vamos a plantear una eterna pregunta: ¿festejos taurinos si está Vd. a favor o en contra?

A FAVOR

EN CONTRA

INDIFERENTE

[FORO](#)

Participa y disfruta del foro que ponemos a tu disposición. A ti

